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Der schnelle Weg zuM SVB:

Gutenbergstr. 8, Bad Bentheim

Tel. 05922-2053

svb@sv-badbentheim.de

Öffnungszeiten der Geschäftsstelle:

Montags und Donnerstags von 

9 – 12 Uhr und von 17 – 19 Uhr

›› Sagt uns Eure Meinung!
 vorstand@sv-badbentheim.de

Liebe Leserinnen und Leser,

 

besondere Monate haben wir in unserer Stadt erlebt. Viele unserer 

Vereinsmitglieder haben sich den Traditionen hingegeben und mit dem 

Offizierkorp die Ausrichtung des Schützenfestes und das Ausschmücken 

der Stadt Bad Bentheim betrieben. In unseren Reihen finden sich 

Offiziere und Mitglieder der Throne sowie unendlich viele Mitglieder 

der einen oder anderen Bogengemeinschaften. 

Viele Bogengemeinschaften haben sich am Anfang des Jahres in 

unserem Vereinsheim zu ihren ersten Vorbereitungen getroffen. 

Informationsveranstaltungen wurden abgehalten und viele weitere 

Termine wurden über diese Zeit in unserem Vereinsheim geplant. 

Diese schöne Tradition verlangt allen Beteiligten viel ab und gibt aber 

auch allen Beteiligten so unglaublich viel zurück. In diesen, dann 

doch kurzen Phasen zwischen den Schützenfesten fühlt sich eine 

Bogengemeinschaft so an, wie eine Mitgliedschaft in unserem SV Bad 

Bentheim.  Gemeinsam wurden unglaubliche Dinge geschaffen und 

ein Zusammenhalt aufgebaut, wie wir ihn in unserem Sportlerleben 

immer spüren. Dass der SV Bad Bentheim seinen Platz in der Stadt 

hat, konnte an so manchen Bogen abgelesen werden. Im Nahbereich 

unseres Sportgeländes wurde direkt und indirekt ein Bezug zum SVB 

hergestellt und Motive in den Bögen verwendet, die uns sehr gut zu 

Gesicht stehen. Entlang der Südstraße wurde dem Verein gehuldigt 

und in der Zeppelinstraße wurde aufgegriffen, was der Sport in seiner 

Gemeinschaft bewirkt. 

Das Stadtschützenfest lebt nicht nur von der Tradition allein. Neben 

einem neuen Standort für das Festzelt gab es auch erstmals einen 

Damenabend. Dieser ist so sensationell angenommen worden, dass 

Kritikern hier nur noch der Verweis auf Vergangenes bleibt. Tradition 

unterliegt immer einem Wandel, dem sich die Verantwortlichen stellen 

müssen. Hier ist es gelungen.

Wir sind nun wieder im normalen Leben angekommen und gehen 

unseren Leidenschaften nach, welche wir im Sport ausleben dürfen. Bis 

hin zum nächsten Stadtschützenfest haben wir viele Herausforderungen 

im Sport und um den Sport zu meistern. Gemeinsam erreichen wir 

hier bestimmt auch den ein oder anderen Erfolg und irgendwann wird 

wieder der Ruf aus der Bevölkerung vernommen, dass es an der Zeit ist, 

ein Fest zu feiern. Wir sind dann gerne wieder dabei.

 

Euer 

Focko Wintels

Focko Wintels, Vorstandsmitglied vom  
SV Bad Bentheim von 1894 e.V.

wir haben mit dem 

Stadtschützenfest ganz 

besonders schöne monate 

hinter uns..
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HANDBALL – NEUE KAPUZENJACKEN FÜR ALLE 

EHRENAMTLER DER HSG BAD BENTHEIM-GILDEHAUS

Die HSG Bad Bentheim-Gildehaus freut sich, zum Start 

der neuen HSG Vereinskollektion alle ihre über 60 eh-

renamtlich tätigen Kräfte mit einer neuen, einheitli-

chen Kapuzenjacke ausstatten zu können. Die HSG be-

dankt sich sehr herzlich bei den Sponsoren Pizza Netz 

(Bad Bentheim), wirfürdich Apotheke (Bad Bentheim), 

nvb GmbH (Nordhorn) und Elektrotechnik Jens Ohmann 

GmbH (Bad Bentheim). Nur mit der großen finanziellen 

Unterstützung dieser Sponsoren war es möglich, wirk-

lich allen der über 60 Ehrenamtlern (Trainer, Co-Trai-

ner, Betreuer, Schiedsrichter, Vorstandsmitglieder) eine 

Jacke zur Verfügung zu stellen. Die Kapuzenjacke ist 

Bestandteil der neuen HSG Vereinskollektion. Alle Teile 

dieser Kollektion können ab sofort bei Sport & Freizeit 

Kamps in Bad Bentheim bezogen werden. 

Das Foto zeigt einen Teil der HSG Ehrenamtler bei der Übergabe der Jacken mit den Sponsoren Kristijan Miloloza (Pizza 

Netz), Abed Daka (wirfürdich Apotheke) und Silvio Tammert (nvb GmbH).

Schloßstraße 12 • 48455 Bad Bentheim 
Tel. 05922 / 2350 • www.optiker-weiss.de

DIGITALEN ZEITEN SEHE ICH 
ENTSPANNT ENTGEGEN.
Ergo® Bildschirmbrillen mit Blaulicht-Filter.

DANA SCHOLTE-WASSINKDANA SCHOLTE-WASSINK
Zahnärztin

Bahnhofstr. 21 | 48455 Bad Bentheim

Tel. 05922 58399-10

info@praxis-am-kaiserhof.com

www.praxis-am-kaiserhof.com
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NEUE TRAININGS- UND AUFWÄRMSHIRTS FÜR

DIE WEIBLICHE B-JUGEND DER HSG
Die weibliche B-Jugend der HSG Bad Bentheim-Gilde-

haus freut sich über neue Trainings- und Aufwärms-

hirts. Da die Shirts mit Trikotnummern ausgerüstet sind, 

können sie im Bedarfsfall auch als Ersatztrikots zum 

Einsatz kommen. Das Team und seine Trainer bedan-

ken sich bei der Firma Koop Wasserbau GmbH für das 

Sponsoring der Shirts.  

Versichern, vorsorgen, Vermögen bilden. Dafür sind wir als
Ihre Allianz Fachleute die richtigen Partner. Wir beraten Sie
umfassend und ausführlich. Überzeugen Sie sich selbst.

Besuchen Sie
uns auf unserer

Homepage.

KARKOSSA OHG
Generalvertretung der Allianz
Südstr. 60, 48455 Bad Bentheim
     0 59 22.90 25 0
karkossa.ohg@allianz.de, allianz-karkossa.de
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Die HSG Bad Bentheim-Gildehaus freut sich, zum Start 

der neuen HSG Vereinskollektion ihre über 60 ehren-

amtlich tätigen Kräfte mit einer neuen, einheitlichen 

Kapuzenjacke ausstatten zu können. Die HSG bedankt 

sich sehr herzlich bei den Sponsoren Pizza Netz (Bad 

Bentheim), wirfürdich Apotheke (Bad Bentheim), nvb 

GmbH (Nordhorn) und Elektrotechnik Jens Ohmann 

GmbH (Bad Bentheim). Nur mit der großen finanziellen 

Unterstützung dieser Sponsoren war es möglich, wirk-

lich allen der über 60 Ehrenamtlern (Trainer, Co-Trai-

ner, Betreuer, Schiedsrichter, Vorstandsmitglieder) eine 

Jacke zur Verfügung zu stellen. Die Kapuzenjacke ist 

Bestandteil der neuen HSG Vereinskollektion. Alle Teile 

dieser Kollektion können bei Sport & Freizeit Kamps in 

Bad Bentheim bezogen werden. 

NEUE KAPUZENJACKEN FÜR ÜBER 60 EHRENAMT-

LER DER HSG BAD BENTHEIM-GILDEHAUS

Das Foto zeigt einen Teil der HSG Ehrenamtler bei der Übergabe der Jacken mit den Sponsoren Kristijan Miloloza (Pizza 

Netz), Abed Daka (wirfürdich Apotheke) und Silvio Tammert (nvb GmbH). 

Ihre Kfz Werkstatt in Bad Bentheim
www.richelmann.com | 05922-90300

Praxis für Physiotherapie / Krankengymnastik Wilfried Kuipers
Rheiner Straße 11 · 48455 Bad Bentheim

Telefon: 0 59 22 - 77 66 45 · Mobil: 0177 - 86 25 090
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Die DKMS-Typisierungsaktion, organisiert von unserem 

SVB am 11.11.2023, wurde am 19.09.2024 als Sieger 

der Aktion „DKMS Fußballhelden 2023/24“ ausge-

zeichnet. Mit insgesamt 241 neuen DKMS-Spendern 

lagen wir weit vor dem Zweitplatzierten. Der Haupt-

organisator der Aktion, Lars Hoegen, nutzte die Pokal-

übergabe, um zahlreiche Beteiligte der Aktion aus dem 

Sportverein und der gesamten Stadt Bad Bentheim zu 

einem kleinen Empfang und einer Nachfeier einzuladen. 

Der Vorstand des SVB übernahm an diesem geselligen 

Abend die Kosten für Speisen und Getränke.

Nicola Wenderoth von der DKMS aus Köln bedankte 

sich bei Lars und allen Mitstreitern für die unkompli-

zierte Zusammenarbeit und die tolle Aktion. Da bei der 

DKMS-Typisierungsaktion im Jahr 2018 bereits über 

1.000 neue Spender gewonnen wurden, war es umso 

erstaunlicher, dass 2023 noch einmal 241 weitere Per-

sonen hinzugewonnen werden konnten. Noch bedeut-

samer: Aus diesen 241 Personen konnte bereits eine als 

Spender aktiviert werden. Auch der kleine Sahil, für den 

im November 2023 die Aktion ins Leben gerufen wurde, 

hat inzwischen einen Stammzellenspender gefunden.

Als Mitglied unserer SVB-Minikicker tobte Sahil durch 

die Räume des Vereinsheims und erhielt von Spiel-

ausschussmitglied Mirco Fischer einen EM-Ball, ein 

SVB-Fantrikot sowie für seine Eltern eine SVB-Saison-

dauerkarte. Nicola Wenderoth hatte vor ihrer Anreise 

nach Bad Bentheim den DKMS-Pokal in Köln vergessen, 

sodass für das Foto ein Pokal aus der prall gefüllten 

SVB-Vitrine herhalten musste. Doch einen echten und 

neuen Tischkicker gab es für das SVB-Vereinsheim – 

dieser wurde vom kleinen Sahil und seiner Schwester 

unter einem roten Tuch enthüllt.

Focko Wintels dankte im Namen des Vereins und auch 

die Mutter von Sahil fand noch einige bewegende Wor-

te. Sie bedankte sich für die Unterstützung und An-

teilnahme: Jede Kleinigkeit habe ihrer Familie geholfen, 

und der Zusammenhalt in Bad Bentheim sei wirklich 

außergewöhnlich.

DKMS FUßBALLHELDEN
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BOGENGEMEINSCHAFT 

SÜDSTRAßE FEIERT DEN SVB
Vom 31.August bis zum 7.September 2024 feierte un-

sere Heimatstadt nach siebenjähriger Pause wieder das 

geliebte Stadtschützenfest. Unter reger Anteilnahme 

vieler SVB-Vereinsmitglieder konnte ein schönes Fest 

gefeiert werden, schließlich war mit Lars ein Mitglied 

der SVB Familie der amtierende, aber scheidende König. 

Eine besondere Freude hat uns die Bogengemeinschaft 

Südstraße gemacht. 130 Jahre SVB war das Motto 

der Bogengemeinschaft und auf unzähligen Schildern 

wurden die einzelnen Sportarten des SVB vorgestellt. 

2 Trikotsätze über der Südstraße waren eine willkom-

mene Abwechslung zum sonstigen rot-gelben Fahnen-

schmuck in der Stadt Bad Bentheim und ein eigens 

gestalteter Meisterbalkon ließ die Erinnerungen an die 

zuletzt geglückte Meisterschaft der SVB-Fußballherren 

aufleben. 

Eine tolle Festwoche für alle Bentheimer, bleibt auch 

den SVB-Mitgliedern in bester Erinnerung. 
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WIR FREUEN UNS AUF EUCH!
Zum Ferienpark 1 · 48455 Bad Bentheim · www.badepark-bentheim.de
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Auch in diesem Jahr durften wir wieder in den Genuß 

der Sportförderung der Sparkasse kommen. Der Spar-

kasse ist es wichtig, in einer Zeit, in der körperliche 

Fitness und Teamgeist immer wichtiger werden, junge 

Talente zu unterstützen. Bereits seit 1997 setzt sich die 

Sparkasse systematisch für den Sport vor Ort ein. In 

dieser Zeit haben 1,3 Mio €uro dazu beigetragen, dass 

sich die jüngsten Grafschafter individuell weiterentwi-

ckeln konnten. Wir profitieren in diesem Jahr mit einem 

Betrag von 1322,00 Euro von der Sportnachwuchsför-

derung und bedanken uns im Namen aller SVB-Aktiven 

für die jahrelange Unterstützung.

ENGAGEMENT DER SPARKASSE

Kreissparkasse 
Grafschaft Bentheim 

zu Nordhorn

Unsere Stärke? 
Ihre Immobilie!
Wir bieten: Geprüfte Käufer, diskrete 
Abwicklung und maximalen Verkaufserfolg!

Sprechen Sie uns jetzt an!

Tel. 05921 98-5220
immobilien@sparkasse-nordhorn.de

Weil‘s um mehr als Geld geht.

DD..FiFissccheherr
Dennis Fischer 
Immobilienmakler

DER TEAMPLAYER.
„ Als eingespieltes Team holen wir für  
  Sie das Beste beim Verkauf Ihrer 
  Immobilie heraus.“

BAD BENTHEIMER SCHACH-STADTMEISTERSCHAFT 

DES JAHRES 2024
Am 10. September hat die Bad Bentheimer Schach-

Stadtmeisterschaft des Jahres 2024 begonnen, die 

offen für alle Spieler der Obergrafschaft ist. 13 Spie-

ler aus Bentheim, Gildehaus, Schüttorf (und Gronau) 

sorgten für spannende Partien. Die erste Runde konnte 

noch im „Haus des Kurgastes“ gespielt werden; geplant 

ist ein Umzug in den Vorraum von Bettenhaus 2, da 

die Fachklinik das bisherige Spiellokal für ihre Zwecke 

dringend benötigt.

Die Schachabteilung ist zufrieden über die langjährige 

Zusammenarbeit mit der Fachklinik, da immer wieder 

Kurgäste unterschiedlicher Spielstärke dazukommen – 

zum Spielen oder auch nur zum Zuschauen.
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Fenster ∙ Türen
Möbelbau

 05922 98 550

Daimlerstraße 2 · 48455 Bad Bentheim · www.weckenbrock.com

Fenster mit Weitblick…  

BESUCHT 
UNSEREN NEUEN 
ONLINESHOP!
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INTERVIEW RUND UM DEN EINSATZ/AUFTRITT UN-

SERES SCHIEDSRICHTERS ARNE NIBBRIG 

BEIM JUGEND DFB POKAL FINALE

WIRFÜRDICH

KARRIEREund deine
VOLLE KOSTENÜBERNAHMEim Rahmen der Ausbildung

JETZT BEWERBEN! www.wirfuerdich.de

AUSBILUNG ZUM PTA / PKA (m/w/d)

RZ_wirfuerdich_Stellenanzeige.indd   1RZ_wirfuerdich_Stellenanzeige.indd   1 21.02.22   12:5621.02.22   12:56

www.getraenke-bitter.de

Arne Nibbrig ist schon lange Schiedsrichter beim SVB. 

Am 24.05.24 Ende der letzten Saison erlebte er dann 

bis dato sein persönliches Karriere-Highlight. Er stand 

im DFB Pokal Finale der A-Junioren in Babelsberg als 

Linienrichter an der Seitenlinie. Wir haben mit Arne ge-

sprochen.

Redaktion: Hallo Arne, am Ende letzter Saison, den 

24.05.24 hast du an der Seitenlinie des A-Jugend DFB 

Pokalfinals gestanden und warst Linienrichter des 

Spiels zwischen dem SC Freiburg und der TSG Hoffen-

heim (Endstand 2:3).

Beschreib doch nochmal kurz dein Erlebnis in so einem 

Spiel eingesetzt zu werden.

Arne: Das war ein ganz besonderes und einmaliges 

Spiel, sowohl für uns als Schiedsrichtergespann, als 

auch für die Spieler. Dies hat man auch in der Intensität 

des Spiels gemerkt. Mit insgesamt 16 Karten, 2 Straf-

stößen und einem aberkannten Tor in der 118. Minute, 

hatten wir richtig was zu tun. Im Karl-Liebknecht-Sta-

dion in Babelsberg waren über 3000 Zuschauer vor Ort, 

die gerade in den Schlussphasen für eine sehr gute 

Stimmung gesorgt haben. Echt ein absolutes Highlight.

Redaktion: Ihr habt das ganze Wochenende in Berlin 

verbracht und seid auch beim DFB Pokal Endspiel zwi-

schen Leverkusen und Kaiserslautern eingeladen gewe-

sen. Wie war das Wochenende für dich?

Arne: Das gesamte Wochenende war ein unfassbar 

cooles Erlebnis. Wir waren von Donnerstag bis Sonntag 

in Potsdam im Hotel untergebracht. Donnerstagabend 

wurde sich bei einem Bankett mit den Mannschaften, 

Vertretern der Vereine sowie Vertretern des DFB auf un-

ser Finale eingestimmt. Hier gab es auch die Möglich-

keit, Bilder mit dem originalen DFB-Pokal zu machen. 

Zudem haben wir als Erinnerung für unsere Nominie-

rung einen Spielball erhalten. Am Tag nach unserem 

Spiel hatten wir etwas Zeit, um Berlin zu erkunden. Am 

Abend stand dann das Finale zwischen Leverkusen und 

Kaiserslautern an. 90 Minuten vor dem Spiel war die 

Siegerehrung von unserem Finale auf dem Rasen im 

Olympiastadion. Das Stadion war hier bereits gut ge-

füllt. Alleine die Atmosphäre vom Rasen aus aufneh-

men zu können, war nochmal ein absolutes Highlight.

Das Spiel durften wir dann von VIP-Plätzen aus ver-

folgen. Nach dem Spiel konnten wir den Abend auf der 

Party im VIP-Bereich ausklingen lassen und auf das 

Wochenende anstoßen.

Redaktion: Wann hast du davon erfahren, dass du im 

A-Junioren-Pokalfinale eingesetzt wirst?
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Arne: Knapp einen Monat vor dem Spiel wurde ich vom 

Ansetzer angerufen und zur Nominierung beglück-

wünscht. Wir waren in dieser Saison als Team in der  

A-Jugend Bundesliga unterwegs und konnten in unse-

ren knapp 15 Spielen mit guten Leistungen überzeugen. 

Dann für das Pokalfinale nominiert zu werden, war eine 

riesengroße Auszeichnung.

Redaktion: Wie zufrieden bist du mit deiner/eurer Leis-

tung?

Arne: Wir können denke ich sehr zufrieden sein. Es war 

wirklich kein einfaches Spiel, aber wir haben über die 

gesamte Dauer die Kontrolle behalten. Auch beim ab-

erkannten Tor in der 118. Minute, was auf Freiburger 

Seite logischerweise für etwas Unmut gesorgt hat, war 

unsere Entscheidung am Ende korrekt. Die Verantwort-

lichen des DFB haben uns zu einer guten Leistung gra-

tuliert.

Redaktion: Seit wann bist du Schiedsrichter und war-

um machst du das so gerne?

Arne: Ich bin mittlerweile seit 10 Jahren Schiedsrichter. 

Im Sommer 2014 habe ich den Schein gemacht. Mir 

macht es einfach Spaß, Teil des Fußballs zu sein und 

zusammen im Team die Spiele zu leiten. In der ganzen 

Zeit sind zudem viele Freundschaften in der Schieds-

richtergemeinschaft entstanden.

Redaktion: In welchen Ligen bist du zur Zeit unterwegs 

und eingesetzt?

Arne: Als Schiedsrichter bin ich in der Herren Landes-

liga unterwegs. Als Assistent war ich jetzt 3 Jahre in 

den Junioren Bundesligen eingesetzt. Dort war das Fi-

nale jetzt mein letztes Spiel. Also ein toller Abschluss. 

Ab der nächsten Saison werde ich als Assistent in der 

Herren Oberliga unterwegs sein.

Redaktion: Deutschland und vor allem der Amateurbe-

reich braucht immer neue Schiedsrichter. Was würdest 

du den jungen Leuten dazu mit auf den Weg geben?

Arne: Die Schiedsrichterei ist, wie ich finde, ein tolles 

Hobby im Fußball. Man übernimmt die Verantwortung 

für ein Fußballspiel und stellt sich jedes Mal einer neu-

en Herausforderung. Die Schiedsrichtergemeinschaft 

hält zusammen, sodass man nicht alleine dasteht. Bei 

den ersten Spielen wird man z.B. von einem erfahrenen 

Schiedsrichter begleitet. Außerdem erhält man für je-

des Spiel eine Aufwandsentschädigung (auf Kreisebene 

zwischen 18-30€ pro Spiel) und bekommt kostenlose 

Tickets für jedes Bundesliga Spiel.

Redaktion: Vielen Dank für deine Zeit und auch von 

uns nochmal Herzlichen Glückwunsch zur Leistung und 

deinem Einsatz.

Möchtest auch du Schiedsrichter beim SVB werden?
Dann melde dich bei unserem 
Schiedsrichterbeauftragten: 
Christoph Hartwich (Tel: 0151-16531118). 
Er begleitet euch und zeigt euch die vielen tollen 
Vorteile und Möglichkeiten auf.

Redaktion = Mirco Fischer 
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Nach den Sommerferien ist nun auch in der Tanzabtei-

lung wieder voller Betrieb. In der Zwischenzeit ist trotz-

dem viel passiert. 

Die Gruppen Reflection und Emotion sind in den letzten 

Vorbereitungen für den nächsten Wettkampf. Ein gan-

zes Wochenende verbringen die Teams Ende September 

auf dem Rock Your Contest in Wolfenbüttel. Außerdem 

konnten wir zwei neue Sponsoren für uns gewinnen. 

Das Pizza Team aus Schüttorf und Hotel Diana aus 

Bad Bentheim haben uns beim Training besucht und 

von den jüngsten Kids ein kleines Dankeschön für die 

Unterstützung bekommen. 

Für die Kindergruppen ging es spannend weiter. Bei 

dem Familiennachmittag des Stadtschützenfestes am 

01.09.2024 tanzten die Mini Dancers und die Dancing 

Kids zu altbekannten Hits wie Kika Tanzalarm und Tan-

te Rita und zeigten schon die ersten neuen Tänze, die 

sie innerhalb der ersten vier Wochen gelernt haben. 

Nach den Sommerferien konnten wir außerdem über 

15 neue Mitglieder in der Tanzabteilung begrüßen. Es 

freut uns, dass die Gruppen wachsen. Aber je mehr Tän-

zer, desto mehr Trainer brauchen wir. Deshalb unter-

stützt Beatriz Hahn da Silva nun das Trainerteam in den 

Jugendgruppen.

Bei so viel Trubel haben wir uns gedacht, dass wir alle 

Interessierten auch auf Instagram auf dem Laufenden 

halten möchten. Also gibt es nun einen Account der 

Tanzabteilung. Wer nichts verpassen will, darf uns ger-

ne folgen!

TANZEN @svb_tanzen
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AUFRÄUMAKTION IM MATERIALLAGER
Die alljährliche Aufräumaktion des Materiallagers ist 

eine etwas undankbare und mühsame Aufgabe. Trotz 

allem haben sich unser Jugendausschuss und einige 

Trainer, Betreuer und auch Spieler eingefunden und mal 

wieder gründlich entrümpelt und sortiert. Müll wurde 

entsorgt, Bälle, Trikots, Hosen und Stutzen gezählt, 

zusammen sortiert und einmal richtig durchgeputzt! 

Gleichzeitig hat sich das Event-Orga Team ebenfalls 

durch das Lager gearbeitet und Ordnung geschafft. Ge-

meinsam geht’s einfach schneller! Das Ergebnis kann 

sich sehen lassen!

Danke, dass diese Hitzeschlacht bei Temperaturen über 

30 Grad, so ordentlich zu Ende geführt wurde!

STARK 
VOR ORT!

Ihr Stadtwerk

Strom und Gas

+49 5922 580 9061

und regionaler Anbieter von

Bahnhofstr. 10
48455 Bad Bentheim

info@bentheim-energie.de

www.bentheim-energie.de

Wir zeigen Leistung
abseits des Platzes!

Fragen zu
PV-Anlagen?

Wir beraten Sie
gerne!
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Seit diesem Jahr ist Constantin Möllering (14) als 

Schiedsrichter auf den Grafschafter Plätzen unterwegs. 

Aber noch viel mehr Aufgaben hat Conny im Verein 

übernommen. In der E-Jugend hat er als Spieler beim 

Jugendfußball des SV Bad Bentheim begonnen und ist 

aktuell aktiver Spieler in der JSG TuS/SVB B2. In der 

zweiten Saison unterstützt er unser Trainerteam bei 

den Minis. Und auch das ist noch nicht alles, sobald 

Unterstützung im Jugendbereich gesucht wird, ist Con-

ny sofort dabei. Unser Fazit: Junger Mensch mit viel 

Herz für den SVB! Wir haben Conny getroffen und ihm 

ein paar Fragen gestellt:

SVB: Hallo Conny, wir haben dich und deinen Einsatz 

für den Verein in den letzten Jahren aufmerksam ver-

folgt! Du engagierst dich in vielen Bereichen, als Spie-

ler, als Schiedsrichter, als Trainer und bist auch immer 

da, wenn wir Hilfe bei anderen Projekten brauchen. 

Was macht dir da am meisten Spaß?

Conny: Hallo Ute, es ist einfach schön, die Möglich-

keit zu bekommen, sich in so vielen Bereichen beim SV 

Bad Bentheim in der Fußballabteilung ausprobieren zu 

können. Ich verbinde mein größtes Hobby „Fußball“ da-

mit, selbst spielen zu dürfen, im Verein unterstützen zu 

können und anderen Spielern und Spielerinnen etwas 

mitzugeben.

SVB: Als Trainer unterstützt du unser Trainerteam der 

aktuellen Mini l Maren Perick/Dirk Küpers. Wie bist du 

auf die Idee gekommen, dich als Trainer einzubringen?

Conny: Ich bin mir gar nicht mehr so ganz sicher, aber 

ich meine, dass der Verein dringend Trainer gesucht hat 

und du mich angesprochen hast, ob ich nicht Zeit und 

Lust hätte, eine Mannschaft mitzutrainieren. Zuerst 

war ich etwas skeptisch, aber ich stimmte zu. Ich dach-

te mir, nein sagen kann ich immer noch, wenn es nicht 

funktioniert. Aber mit Dirk und Maren macht es mir 

eine Menge Spaß, als Trainer unterstützen zu können. 

Und ich lerne auch viel dazu.

SVB: Nicht viele Jungs in deinem Alter sind bereit, Zeit 

in andere Teams zu investieren. Was hat dich denn dar-

an interessiert? Und was gefällt dir da besonders ?

Conny: Wenn es mein Alltag erlaubt, spiele ich täglich 

Fußball. Warum nicht dann auch eine andere Mann-

schaft mittrainieren - es ist schön, die eigene Leiden-

schaft und Freude am Fußball den jüngeren Kids mit-

zugeben, denn schließlich fängt jeder mal klein an, aber 

dafür muss es auch Möglichkeiten geben. Keine Trainer 

= keine Mannschaften - das wäre sehr schade.

SVB: Jetzt bist du auch als Schiedsrichter aktiv. Seit 

wann machst du das und wie bist du dazu gekommen?

Conny: Ich bin seit Februar diesen Jahres Schiedsrich-

ter. Eigentlich wollte ich schon im letzten Jahr zusam-

men mit meinem Kumpel Linus Tegeder die Schiri-Aus-

bildung machen, jedoch war ich zu diesem Zeitpunkt 

noch zu jung (Anm. Redaktion: ab 14 Jahren wird die 

Ausbildung begonnen). Ich wollte gerne die andere 

Sicht auf dem Fußballfeld kennenlernen und erneut et-

was Neues ausprobieren.

SVB: Wie ist das abgelaufen und werdet ihr denn auch 

nach der Ausbildung weiter unterstützt und bekommt 

weiter Input für euer Amt?

ALLROUNDER MIT VIELFÄLTIGEM ENGAGEMENT
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Conny: Zuerst habe ich mir im Verein Infos reingeholt 

und habe an einer Informationsveranstaltung in Nord-

horn teilgenommen, denn auch dort hat der Lehrgang 

stattgefunden. Durch die Veranstaltung wurde mein In-

teresse noch größer und ich meldete mich für den Lehr-

gang an. Dieser fand an fünf Abenden statt - vor Ort 

wurden verschiedene Themen besprochen, die ich als 

Schiedsrichter wissen sollte. Im Anschluss an den Lehr-

gang konnte ich alles noch einmal im Buch nachlesen 

und online im Prüfungssimulator mein Wissen testen. 

Zum Abschluss musste eine Prüfung abgelegt werden. 

Auf jeden Fall werden wir auch weiterhin unterstützt. 

Einmal im Monat findet ein Belehrung Abend in Nord-

horn für alle Schiedsrichter in der Grafschaft statt, an 

dem wir auch teilnehmen müssen. Wenn ich mal ver-

hindert bin, ist das kein Problem. Zudem haben wir eine 

WhatsApp Gruppe mit allen Schiedsrichtern aus Bad 

Bentheim, bei Fragen unterstützen wir uns gegenseitig. 

Bei meinen ersten Einsätzen als Schiedsrichter wurde 

ich auch von einem anderen Schiedsrichter begleitet 

und bekam so die Möglichkeit, im Anschluss des Spiels 

ein neutrales Feedback zu bekommen. Das gibt einem 

dann mehr Sicherheit.

SVB: Und du hast die Prüfung erfolgreich bestanden, 

herzlichen Glückwunsch! Auch für mich interessant, 

wie ihr weiter geschult werdet und auch Unterstüt-

zung bekommt! Leider gibt es immer wieder negatives 

Verhalten gegenüber Schiedsrichtern. Auch jungen 

Schiedsrichtern gegenüber gibt es Spieler, Trainer/Be-

treuer, die sich nicht immer fair verhalten. Hast du da 

auch schon Erfahrungen gemacht?

Conny: Ja, leider ist das so und das ist auch tatsächlich 

der Nachteil am Schiedsrichter sein.

SVB: Wie bist du damit umgegangen?

Conny: Ich bin ganz ruhig geblieben und habe es den-

jenigen erklärt. Wie heißt es so schön: „In der Ruhe 

liegt die Kraft“.

SVB: Mich beeindruckt immer wieder, dass ihr jungen 

Schiedsrichter doch sehr souverän Entscheidungen 

während des Spiels trefft. Wie schaffst du das? Denn 

sicherlich gibt es auch Spielsituationen, in denen du 

den Vorfall aus deiner Perspektive nicht hundertpro-

zentig sehen konntest!

Conny: Solche Situationen gibt es natürlich. Ich handle 

dabei nach bestem Gewissen, wichtig dabei ist es, eine 

Entscheidung zu treffen und dann vollkommen zu die-

ser zu stehen.

SVB: Immer wieder suchen wir Helfer bei unseren 

Projekten abseits vom Platz. Dein Name taucht dann 

regelmäßig auf, was uns natürlich freut. So hast du 

z.B. geholfen, als wir Leute suchten, die die Schussge-

schwindigkeitsmessanlage beim Familientag des Stadt 

Schützenfestes betreuen, warst du auch gleich dabei. 

Offensichtlich macht es dir Spaß! Oder?

Kein Kuchen
ist auch

keine Lösung
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Conny: Spaß spielt dabei natürlich eine große Rolle. 

Mittlerweile habe ich aber auch gelernt, dass es wich-

tig ist, im Leben nicht nur zu nehmen, sondern auch zu 

geben. Wenn ich Zeit habe, bin ich auf jeden Fall dabei.

SVB: Gibt es denn noch etwas, was du gerne bei uns 

im Verein ausprobieren möchtest? Und wo siehst du 

dich in 5 Jahren? Immer noch Fußballer, Schiedsrichter, 

Trainer? Oder hättest du Interesse, auch später im Ju-

gendausschuss/-Vorstand mitzuarbeiten?

Conny: Aktuell ist es gut, so wie es ist. In fünf Jahren 

sehe ich mich weiterhin beim SV Bad Bentheim, in wel-

cher Rolle genau, werden wir dann sehen. Der Fußball 

wird auf jeden Fall in meinem Leben immer eine Rolle 

spielen.

SVB: Danke, dass du so offen mit uns geredet hast und 

noch einmal für deinen Einsatz im Verein! Wir wün-

schen dir noch viele tolle Stunden im Verein und sind 

sicher, dich weiterhin so oft zu sehen!

Vielleicht hat Conny euer Interesse geweckt, ob an 
dem Schiedsrichterwesen oder an einer Trainertätig-
keit! Bitte gerne melden:
jugendfussball@sv-badbentheim.de 
WhatsApp: 0152 29379235
 

Est. since 

1906 

Volksbank eG
Grafschafter

Alleine  

ist doof!

Willkommen  

im größten Club  

der Grafschaft

Euer Fahrradexperte in
Bad Bentheim!

www.nyhoegen.com
05922 904299

Neustadtstraße 1-3,
Bad Bentheim
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Im Jugendausschuss sprudeln Ideen, immer wieder wird 

überlegt, wie kann was umgesetzt und/oder verändert, 

verbessert werden. Ehrenamt – Wie können wir neue 

Wege gehen? Wie können Optimierungen umgesetzt 

werden, wie holen WIR die Ehrenamtlichen besser ins 

Boot?!? 

In den Jahren vor Corona wurde einmal im Jahr zur 

Trainersitzung eingeladen. Auf der einen Seite aufge-

reiht die Trainer und Trainerinnen – leider von Jahr zu 

Jahr weniger – und auf der anderen Seite zwei bis drei 

Mitglieder des Jugendvorstandes. Hier wurde Punkt um 

Punkt die Liste der wichtigen Themen abgehakt, offene 

Fragen geklärt, Ende. Warum nicht die Erfahrung der 

Trainer und Trainerinnen nutzen, ihre Vorschläge an-

hören, was gilt es zu verbessern oder ganz neu zu ma-

chen?

Seit dem Sommer wird nun zum neuen „Trainer Treff/-

Talk" geladen. In gemütlicher Runde, mit Snacks und 

Getränken, findet nun ein reger Austausch statt. Ju-

gendausschuss und Trainer-/Betreuer Teams sitzen 

zusammen, mal gemütlich im Sonnenschein auf der 

Terrasse, mal im Vereinsheim. Natürlich werden auch 

wichtige Themen besprochen, tagesaktuelle Gescheh-

nisse, die Entwicklung im Verein, wie z.B. die neue 

Flutlichtanlage. Organisatorisches muss geklärt wer-

den. Auch der Platzwart Wolle hat seine Punkte, die 

besprochen und erklärt werden. Hilfreich für ein gutes 

Miteinander! 

Kritik und Lob mischen sich und so soll es sein. An-

regungen werden diskutiert und - wenn sinnvoll oder 

machbar - auch gerne umgesetzt. 

Eingeladen sind immer alle Trainer-/Betreuer Teams, 

auch unsere JSG- und FSG-Partner. Denn trainiert wird 

von allen Teams auf unseren Plätzen und gerne werden 

Anregungen und Ideen der anderen Vereine mit auf-

genommen. Wir finden – eine gute Sache!

ALTES IN NEUEM GEWAND: DER TRAINERTALK
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KIDS SUCHEN TRAINERTEAMS
Aktuell haben wir in allen Bereichen Anfragen von 

Spielern und Spielerinnen, die neu mit dem Fußball 

starten, wieder anfangen oder zu uns wechseln möch-

ten. Gerade für unsere Jüngsten suchen wir noch ver-

lässliche Trainer- und Trainerinnen zur Unterstützung 

bestehender Trainerteams. 

Wir bieten Dir eine ehrenamtliche Aufgabe mit einzig-

artigen Erlebnissen: strahlende Kinderaugen und Kin-

der, die Fußball lieben! Damit sie Fußball richtig (er)

leben können, brauchen sie eine Mannschaft und ein 

Trainerteam. Du hast Spaß am Umgang mit Kindern, 

ihnen spielerisch das Fußballspielen nahe zu bringen 

und Werte des Mannschaftssports zu vermitteln? Mit 

einem zeitlich überschaubaren Aufwand beginnen die 

Minis und U5 mit einer Stunde Training pro Woche. 

Die älteren Kids trainieren dann zwei Mal wöchentlich. 

Schnupper´ bei uns rein und werde Teil der SVB-Fa-

milie, gute Trainingsbedingungen und Equipment, auch 

der eine oder andere Bonus wird geboten.  

Hilf den Kleinen dabei, sich ganz groß zu fühlen!

Interesse?!? Gerne stehen wir für Fragen und ein Ge-
spräch zur Verfügung! Dann bitte Erstkontakt unter:
jugendfussball@sv-badbentheim.de

WhatsApp: 01590 6277062
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STERNE DES SPORTS – FUFA-LIGA DER 

GRAFSCHAFTER HANDICAPMANNSCHAFTEN

Unsere Freunde der „Bunten Bande“/Vorwärts Nord-

horn haben die gemeinsam gegründete Fufa-Liga im 

Namen der drei Grafschafter Handicap-Fußballmann-

schaften eingereicht! Dabei ist ein großartiger 2. Platz 

beim regionalen „Sterne des Sports“-Entscheid heraus-

gekommen. 

Die Gründung der Fufa-Liga tragen die Vereine Vor-

wärts Nordhorn (Bunte Bande), ASC Grün-Weiß 49 

(Unlimited Kids) und die JSG von TuS Gildehaus und SV 

Bad Bentheim (Ballpiraten) gemeinsam! 

Den 1. Platz erreichte PingPong Parkinson: Wir gratu-

lieren ganz herzlich zum 1. Platz und einem so wichti-

gen Projekt! 

Wir freuen uns, dass unsere BALLPIRATEN und das Trai-

ner-/Betreuerteam damit eine verdiente Anerkennung 

erhalten haben! Stellvertretend für die Ballpiraten ha-

ben Britta Scholz und Lisa Jonckers am Festabend teil-

genommen.

Interesse ein wirklich tolles Projekt zu unterstützen?!? 

Wir suchen engagierte Trainer und Betreuer für unsere 

wachsende Ballpiraten-Mannschaft. Inzwischen trai-

nieren über 20 Kinder, im Alter zwischen 7 und 18 Jah-

ren, unterschiedlicher Handicaps miteinander! 

Lust als Sponsor unser Projekt zu unterstützen? 

Interesse in der Mannschaft mitzumachen? 

Kontakt: 
tus_sv_jugendfussball_handicap@web.de
jugendfussball@sv-badbentheim.de
WhatsApp: 0152 29379235
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Viele Änderungen im unteren Kinderbereich sorgen da-

für, dass unsere Trainer flexibel auf Änderungen reagie-

ren müssen. Nicht immer einfach, aber die Reformen 

im Kinderfußball werden für alle Vereine verpflichtend 

eingeführt. Gerade die F-Jugend war zuletzt ein „Ver-

suchskaninchen“, bis die Umsetzungen des DFB-Kon-

zeptes auf Kreisebene jetzt greifen. Für die Trainer und 

Trainerinnen wird es jetzt hoffentlich in ruhigeren Bah-

nen laufen. Im Anschluss gibt es einen Bericht unseres 

aktuellen F1-Trainerteams:

Neue F-Jugend Saison startet mit wieder neuen Regeln

Seit circa fünf Jahren begleiten wir den Großteil der 

Kinder unserer Mannschaft als Trainer/Betreuer. Im 

dritten Jahr im Spielbetrieb, gibt es nun das dritte Jahr 

in Folge neue Regeln, nach denen gespielt werden soll.

Begonnen haben wir im Mini-Alter mit den Funino-

Regeln, das bedeutet, kleinere Mannschaften, meist 

3 gegen 3, spielen auf einem kleineren Feld zwei mal 

zwei Minitore.

Im ersten F-Jugendjahr wechselten wir dann in den 

Modus 4 Feldspieler mit einem Torwart auf zwei E-Ju-

gendtore mit einer Torverkleinerung im oberen Drittel.

Und nun im zweiten F-Jugendjahr, der neuen Saison 

2024/25, spielen wir mit drei Feldspielern, einem Tor-

wart auf zwei E-Jugendtore mit Torverkleinerung auf 

einem Hauptspielfeld. Parallel dazu kann auf Nebenfel-

dern Funino gespielt werden, um möglichst vielen Kin-

dern ausreichend Spielzeit geben zu können. So kann 

flexibel auf die Spielerzahlen reagiert werden.

Ihr merkt schon, langweilig wird es bei uns nicht. Und 

wir können sagen, dass die Kinder das richtig toll um-

setzen.

So starteten wir diese Saison mit dieser Spielform in 

die bislang ersten vier Hinrundenspiele der 1. Kreis-

klasse. Gespielt wird, ihr könnt es euch vielleicht schon 

denken, auch nicht mehr nur zwei Halbzeiten, sondern 

sechs mal sieben Minuten. Durch diese Spielform und 

unserem eingespielten Trainerteam gelingt es uns, den 

Kindern viele Spielzeiten zu geben und oftmals recht 

ausgeglichene Ergebnisse zu erzielen.

Zu unserem Trainerteam gehört seit dieser Saison auch 

Fabian Rielmann aus unserer 1. Herrenmannschaft, das 

kommt besonders gut bei den Kids an und wir freuen 

uns, dass er sich bei uns engagiert.

Zudem hat die Burg Bentheim uns in dieser Saison mit 

neuen Trikots ausgestattet, ein gesonderter Bericht 

dazu folgt in Kürze. Bedanken möchten wir uns aber 

schon heute ganz herzlich für das tolle Sponsoring!

Bis bald, eure F1-Jugend

F-JUGEND – KINDERFUßBALL REFORM 

(ER)FORDERT FLEXIBILITÄT
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Unsere Damen Ü32 hatten eine tolle Saison. Mit viel 

Spaß trifft sich unsere „Alte Damen“ jede Woche Mitt-

woch um 20 Uhr zum Training. Neben dem Training 

kommen Aktionen zur Stärkung des Wir-Gefühls nicht 

zu kurz. Neben Konditionseinheiten im z.B. Kickboxen 

ging es natürlich auch gemeinsam zum Weihnachts-

markt. Zum Saisonabschluss fuhren die Golden Oldies 

mit dem Rad zum Fußballgolf nach Samern.

Unsere Golden-Oldies freuen sich auf eine neue Sai-

son mit noch mehr Leuten. Jede Fußballinteressierte ist 

herzlich willkommen. Gerne auch Anfängerinnen! Egal, 

ob aus Schüttorf, Bad Bentheim oder Gildehaus – wir 

leben die FSG!. Wer Lust hat, mit dem Fußball beginnen 

möchte, der meldet sich bei Danielle Bakker unter: 

daanbakker1975@hotmail.nl.

Nur die FSG!

Die Obremba & Partner Steuerberatungsgesellschaft 

sponserte der FSG Obergrafschaft einen neuen Trikot-

satz.

Ein großes Dankeschön geht an Corinna Neumann, 

Steuerberaterin & Partnerin in der Schüttorfer Kanzlei, 

die das Sponsoring betreute. 

Unsere D-Mädchen und das Trainer-/Betreuerteam sa-

gen DANKE und freuen sich sehr über ihre neuen Tri-

kots in den Farben der FSG Obergrafschaft.

Nur die FSG! 

NEUER TRIKOTSATZ FÜR UNSERE D1-MÄDCHEN 

SAISONABSCHLUSS UNSERER „GOLDEN-OLDIES“
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Neben unseren Damen Ü32 bieten wir neuerdings ein 

Hobbyfußball-Damenteam an. Dieses Angebot richtet 

sich an ehemalige Spielerinnen, junge Mütter, etc., 

die nicht mehr jedes Wochenende auf dem Platz ste-

hen wollen, sondern denen regelmäßiges Training und 

gemeinsame Unternehmungen im Team wichtig sind. 

Unsere „Reisemannschaft“ trainiert jede Woche Mon-

tag um 19 Uhr.

Unsere Hobby-Damen freuen sich selbstverständlich 

über Verstärkung. Ein Einstieg ist jederzeit möglich. 

Wer mitmachen möchte, wendet sich bitte an Dana 

Haberstock unter: 0151 /44881101.

Nur die FSG! 

NEUES ANGEBOT BEI DER FSG OBERGRAFSCHAFT: 

UNSERER „HOBBY-DAMEN“
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Nach einjährigem Spiel in der Saison der neuen Jugend- 

und Männermannschaft mussten wir diese Mannschaft 

leider vom Spielbetrieb wieder abmelden. Gründe wa-

ren mehrere Abmeldungen. Ob es wieder eine Jungen-

bzw. Herrenmannschaft gibt, werden wir noch sehen.

Eine weitere Änderung gab es bei den Frauen. Aus 

beruflichen Gründen der Spielerinnen hat sich die 

1.Mannschaft aufgelöst. Hier konnten wir aber aus 

unserem eigenen Nachwuchs eine neue Mannschaft 

bilden. Die 2. Damenmannschaft wurde zur Ersten er-

klärt. Das sind alles Spielerinnen der Jahrgänge 2008 

bis 2011.

Glücklicherweise hat Sonja Backs, Trainerin der alten 

ersten Mannschaft, das Training der neuen 1. Mann-

schaft übernommen. Der Kader besteht aus 15 Spie-

lerinnen.

Für die Saison 2024/25 nehmen folgende Mannschaf-

ten am Spielbetrieb teil:

Erste Mannschaft Frauen in der Kreisliga Grafschaft 

Bentheim. Wir haben uns freiwillig aus der Bezirksliga 

in die Kreisliga zurückgezogen.

U14 Kreisliga. Altersbedingt startet unsere U13 Mann-

schaft in die U14 Kreisliga. Die Mannschaft besteht aus 

7 Spieler und Spielerinnen. Die Trainingsgruppe besteht 

aber mindesten 12 Spieler- und Spielerinnen

IN DER VOLLEYBALLABTEILUNG GAB ES IM LAUFE 

DES JAHRES GROßE VERÄNDERUNGEN
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Um den Trainingsbetrieb weiter aufrechtzuerhalten, 

haben neun jugendliche Spielerinnen Mitte Juni an 

der Junior-Coach-Trainerausbildung des NWVV teil-

genommen. Hier hoffe ich, unseren eigenen Bedarf an 

Übungsleitern zu decken. Da ich aus gesundheitlichen 

Gründen nur passiv am Training unseres Nachwuchses 

teilnehmen kann, hat Alice Boldt und Jette Busmann 

aus dieser Truppe das Training der U14-Trainingsgrup-

pe übernommen.

   Südstraße 61
48455 Bad Bentheim

T: 0 59 22 / 44 00

info@apotheke-am-kreuzkamp.de
www.apotheke-am-kreuzkamp.de

Neuer Weg 12
48455 Bad Bentheim

T: 0 59 24 / 53 20

info@rathaus-apotheke-gildehaus.de
www.rathaus-apotheke-gildehaus.de

Für Ihre Gesundheit  
sind wir sportlich unterwegs.

NEUE SCHIEDSRICHTER
Leni Spickmann hat am Samstag, den 14. September 

mit der praktischen Prüfung die Ausbildung zum D-

Schiedsrichter erfolgreich abgeschlossen. Herzlichen 

Glückwunsch.

Am 11. Mai starb nach schwerer Krankheit unser ehe-

maliger Spieler Friedrich (Friedel) Johann-Krone im Al-

ter von 74 Jahren.

Friedel, genannt Theo, kam 1977 aus beruflichen Grün-

den aus Arenshorst (Bomte) nach Bad Bentheim. Er 

erhielt eine Stellung bei der Fa. Deilmann, heute KCA 

Deutag. 

Beim CVJM Arenshorst spielte er hochklassig Volleyball. 

Bei uns war er eine willkommene Verstärkung unserer 

1. Herrenmannschaft. Legendär waren unsere Treffen 

mit hochklassigen Getränken und anderen Aktivitäten. 

In besonderer Erinnerung war unsere Ski-Freizeitfahrt 

zum Jahresende 78/79 nach Innichen (Dolomiten) Süd-

tirol mit den Arenshorstern. In Norddeutschland hatten 

wir eine Schneekatastrophe, in Südtirol gab es erst ab 

1500 m Schnee.

Anfang der 80iger Jahre musste er leider mit dem Vol-

leyballspielen aufhören, da er beruflich im Auftrage 

seines Arbeitgebers im Ausland seine Tätigkeit aufneh-

men musste.

Trauer um Friedrich (Friedel) Johann-Krone
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SAISONVORBEREITUNG DER 

1. TISCHTENNIS-HERREN MAL ANDERS:

 SWINGOLF IM STARKREGEN
Im Profisport ist es üblich, dass man sich Anregungen 

für die eigene Trainings- und Wettkampf Arbeit gerne 

mal bei anderen Sportarten abguckt. Auch auf Bezirks-

ebene kann das nicht schaden, dachten wir uns und 

begaben uns im August nach Emsbüren, um dort auf 

dem örtlichen SwinGolf-Platz unsere taktischen und 

spielerischen Fähigkeiten zu verfeinern. Wer es nicht 

kennt: Die Grundidee beim SwinGolf ist, wie beim Golf-

spielen, den Ball mit möglichst wenigen Schlägen vom 

Abschlag über die Spielbahn bis zur Zielfahne zu schla-

gen und dort einzulochen. Anders als beim Golf gibt es 

nur einen Schläger, der mit seinen drei Seiten Schläge 

aus jeder Lage ermöglicht. Der Ball ist größer und wei-

cher, um die Unfallgefahr zu minimieren und die Flug-

strecke überschaubar zu gestalten. In Emsbüren gibt es 

18 Bahnen auf einem riesigen Gelände und damit man 

unterwegs nicht dehydriert, kann man sich diverse Ge-

tränke in einem Bollerwagen mitnehmen.

Soweit zur Theorie, aber die Praxis hat sich dann doch 

als tückischer herausgestellt als gedacht … wie ver-

muten aber immer noch ganz klar, dass das eigentlich 

nur am Wetter liegen konnte, da die Schwünge immer 

wieder durch Starkregen und Gewitter unterbrochen 

wurden und man so einfach immer wieder aus dem 

Rhythmus gebracht wurde. Wie lässt sich sonst erklä-

ren, dass der Ball von Timo einfach nie in Richtung Ziel-

fahne fliegen wollte, sondern die komplette Breite (und 

darüber hinaus) des Platzes erforschen wollte? Wieso 

sonst meinte Guido nicht den Ball treffen zu müssen, 

sondern einen Großteil des Grüns freizulegen? Wieso 

sonst schaffte es Marcel nicht, bei einem angedeuteten 

Zwischenspurt auf den Beinen stehenzubleiben, son-

dern das Grün von weiter unten erforschen zu wollen? 

Marcel und unser Neuzugang Eugen in seinem ersten 

Einsatz für die TTSG schlugen sich beachtlich, mischten 

aber sehr zur Freude der Mitstreiter auch immer mal 

den ein oder anderen Querschläger oder Nicht Treffer 

ein. Einer von uns kam dagegen mit den Witterungs-

bedingungen mehr als gut zurecht. Dieter ließ sich von 

nichts aus der Ruhe bringen, haute einen guten Schlag 

nach dem anderen raus und man muss anerkennen, 

dass er uns zeigte, wo der Hammer hängt. Nun ist es 

an ihm, diese Leistung auch an der Platte zu bestätigen.

Rückblickend kann man festhalten, dass der Tag trotz 

des Wetters riesig Spaß gemacht hat, selten wurde 

so viel gelacht. Das können wir jedem nur empfehlen 

und für den eh vorhandenen Mannschaftszusammen-

halt gibt dies ebenfalls noch einmal einen extra Schub. 

Und eines ist auch klar: Im nächsten Jahr wird es Dieter 

nicht so einfach gemacht mit dem Sieg.
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Karate für 
Jungen und Mädchen ab 6 Jahre

Zur Stärkung der Koordination und der Motorik

Wann?  Mittwochs von 17 - 18 Uhr 

Wo?  Turnhalle am Gymnasium

Wir freuen uns auf Dich!
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Lambert Banneke
Fachberater im Außendienst

Tel.: 0591 9134-56531
Mobil: 01520 1564622
aok.de/nds/lbanneke

WIR SUCHEN DICH!

DIEDERICHS Karosserieteile

•  Kaufleute (m/w/d) im 
   Groß- und Außenhandelsmanagement
•  Fachkraft für Lagerlogistik (m/w/d)

Wir erweitern ständig 
unser TEAM im 
Lager + Vertrieb

bewerbungen@diederichs.com

Starte bei uns Deine AUSBILDUNG als:

Weltweiter Verkauf von Karosserieteilen &
Tuning-Artikeln an Werkstätten und den Handel!

Hier findest Du Deine 
passende Stellenbeschreibung
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Schon notiert? 
Hier die Bevorstehenden Veranstaltungen!

Samstag, 29.03.2025
Bentheimer Waldlauf

Übungsleiter:in Kinderturngruppe

“Gesundheitsförderung 
für Kinder”

Wir suchen Dich!
Als Nachfolge von Helga Harink.

Wann?  Montagnachmittags 

Wo?  Alte Gymnasiumsporthalle

Interessenten melden sich bitte in der Geschäftsstelle. 

Wir freuen uns auf Dich!

©12
3r

f
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Immer. Zuverlässig. Gut.

STYLEX Schreibwaren GmbH 
Londoner Str. 14, 48455 Bad Bentheim, Germany 

Telefon: +49 (0)421 835166-0    www.stylex.de

Find us on

Kollektionen · Schule · Büro 
Basteln · Kreativ · Party

Für alles, was Ihr Drucker 
nicht drucken kann!
Coesfelder Hof 1 | 48527 Nordhorn | 0 59 21 37 01 70 | www.druckwert.de

Bentec GmbH Drilling & Oilfi eld Systems   ●   Deilmannstraße 1   ●   48455 Bad Bentheim   ●   www.bentec.com   ●   +49 (0)5922 72 80

x                Folgt uns auf:

Anzeige SV Bad Bentheim V2.indd   1Anzeige SV Bad Bentheim V2.indd   1 02.03.2021   12:55:3302.03.2021   12:55:33
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Diese Vereinsmitglieder feiern Geburtstag!

Warum bin ich nicht in der Geburtstagsliste? 
Die Geburtstagsliste berücksichtigt alle Vereinsmitglieder, die im Erscheinungsquartal der SVBaktuell mindestens 
50 Jahre alt werden. Dann geht es in Fünferschritten weiter. Wer 75 Jahre oder älter wird, ist in jedem Fall mit dabei. 
Falls wir jemanden vergessen haben, bitte unbedingt bei uns melden.

Bernhard Brouwer 84

Fenny Klautke 86

Paul Pisula 65

Paul Butzek 82

Anni Wenker 78

Anita Spelmink 70

Erika Rüggen 75

Irene Begemann 65

Ursula Schmidt 77

Horst Saarmann 83

Renate Kordes 76

Bernd Casser 77

Sophie Alsmeier 75

Bernard Donninger 76

Mechthild Stegemerten 65

Angele Weinberg 81

Ingo Lammers 50

Hans-Dieter Cyntha 85

Ursula Fritzsche 82

Herbert Siemering 75

Frauke Berends 55

Hans-Joachim Knobloch 83

Bernd Loh 65

Rosemarie Moddemann 86

Angelika Mengel 78

Christa Dräger 80

Gunter Splitt 80

Alois Underbrink 83

Manfred Grams 75

Hermann Bocht 70

Maria Frischen 81

Christa Bock 76

Matthias Dexne 87

Georg Schevel 85

Ludwig Weinberg 85

Alide Neumann 70

Helene Garritsen 89

Maria Klinge 70

Hermann Vos 84

Christel Kreft 83

Anne-Marie Tijhuis 76

Erwin Knöll 81

Herbert Kraffzig 94

Karl-Heinz Schütte 85

Waltraud Boos 84

Jan Kuclo 79

Dieter Wuschnakowski 78

Peter Hoffmann 83

Gerda Lenderink 77

Manfred Krebstakies 83

Anne Schulz 81

Anja Schäfer 55

Bernhard Dalenbrook 79

Hilde Lahmann 86

Albert Jan Hilbrands 79

Ilse Westerhoff 95

Ekkehard Krüger 88

Gert ter Bahne 80

Hanne Vos 79

Horst Sumbeck 82

Horst Winkler 89
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Du hast Freude am Schreiben, Formulieren, 
Recherchieren oder Fotografieren? Du möchtest 
aktiv an der SVBaktuell mitwirken?

Unsere Redaktion freut sich über jede (noch so 
kleine) Unterstützung. Kreative Ideen und

Verbesserungsvorschläge sind jederzeit
willkommen!
Über die aktive Mitgestaltung der SVBaktuell 
würden wir uns besonders freuen! Interesse? 
info@sv-badbentheim.de

Lösungswort 
finden und 
gewinnen!
Beim SVB gibt es einen BBI Gutschein 
in Höhe von 30 € zu gewinnen: In un-
serer neuen Rätselecke möchten wir 
den Leserinnen und Lesern ein biss-
chen Denksport anbieten. Löst einfach 
das nebenstehende Rätsel und füllt 
den Mitmachcoupon mit dem richtigen 
Lösungswort aus. Wer seine SVBak-
tuell nicht zerschneiden will, kann das 
Lösungswort auch auf eine Postkarte 
schreiben und uns zusenden. 

Der Einsendeschluss ist der 08.11.2024. 
Bis dahin muss eure richtige Antwort 
hier landen! 

Das Lösungswort des letzten Rätsels 
lautete „SONNE“. Die Gewinnerin ist  
Marita Thieme aus Bad Bentheim.
Herzlichen Glückwunsch!

Die nächste SVBaktuell 
Erscheint im dezember 2024

Anzeigen- und Redaktionsschluss 
für die kommende Ausgabe ist der 15.11.2024  

 
Anzeigen sind als fertige Dateien in den Formaten 
pdf, eps, jpg oder tiff als passende Vorlagen anzu-
liefern. Informationen und Mediadaten erhalten 

interessierte Anzeigenkunden unter:

Geschäftsstelle SV Bad Bentheim
Gutenbergstr. 8 48455 Bad Bentheim

svb@sv-badbentheim.de 
05922 / 2053

Für freiwillig abgelieferte redaktionelle Beiträge und Fotos 
wird keine Haftung übernommen. Das Redaktionsteam be-
hält sich vor, Texte zu kürzen oder sinngleich zu verändern.
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Impressum:
Das Magazin SVBaktuell erscheint viermal 
jährlich in einer Auflage von 1300 Exemp-
laren. Alle Textbeiträge und Bilder stammen, 
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einsmitgliedern.
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Badminton
Abteilungsleiter:
Rudi Weber
badminton@sv-badbentheim.de

Boule
Abteilungsleiter: 
Hermann Bocht
boule@sv-badbentheim.de

Er & Sie
Abteilungsleiter:
Dieter Bosse
erundsie@sv-badbentheim.de

Fitness-Gymnastik
Abteilungsleiterin:
Britta Garritsen
fitness@sv-badbentheim.de

Fußball
Abteilungsleiter:
Philipp Hasebrock und Mirco Fischer
fussball@sv-badbentheim.de

Handball
Abteilungsleiter: Stefan Vos,  
Joachim Bornhalm, Bert Heetderks
handball@sv-badbentheim.de

Jugendfußball
Abteilungsleiter:  
Ute Weinberg, Cem Pala
jugendfussball@sv-badbentheim.de

Karate
Abteilungsleiter:
Thorsten Dirks 
karate@sv-badbentheim.de

Schach
Abteilungsleiter:
Franz Recke 
schach@sv-badbentheim.de

Schwimmen
Abteilungsleiter:
Christin Thunert
schwimmen@sv-badbentheim.de

Sportabzeichen
Abteilungsleiter:
Elisabeth Jablonski
sportabzeichen@sv-badbentheim.de

Gedächtnistraining 
Abteilungsleiterin:  
Daniela Wegbünder
gedaechtnistraining@sv-badbent-
heim.de

Tanzen
Abteilungsleiter:
Samantha Busch, Julija Skepu
tanzen@sv-badbentheim.de

Tischtennis
Abteilungsleiter:
Guido Lammering
tischtennis@sv-badbentheim.de

Turnen-Spiel
Abteilungsleiter: 
Britta Garritsen
turnen@sv-badbentheim.de

Volleyball
Abteilungsleiter:  
Erhard Kreth, Sonja Backs
volleyball@sv-badbentheim.de

Wandern
Abteilungsleiterin:
Jutta Niehaus
wandern@sv-badbentheim.de
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MODELGROUP.COM

Nein,
wertvoller Rohstoff.

NUR PAPPE UND PAPIER?

Wir starten mit Altpapier und gestalten daraus wunderschöne Verpackungen 
aus Wellpappe für die Lebensmittel-, Hygiene- und Pharmaziebranche.

Willst Du Deinem Beruf in einem nachhaltigen Unternehmen nachgehen? 
Jetzt informieren!


